

様々な体験や学習からの成長を期待する

校長 福島 良和

2学期がスタートしてわずか2週間余りです。ですが、子どもたちはこの短い間にも、様々な体験的な学習を行いました。

9月1日(木)に行われた避難訓練。今回は不審者対応の避難訓練でした。6年生教室に殺意もって凶器をもった不審者が侵入したという設定で(不審者役は小出警察署の方がやってくださいました。)行われました。決してあってはいけないことですが、万が一に備えて行うことは非常に大事です。子どもたちは上学年を中心に、どこに不審者がいるのか知らせながら、下学年を優先し急ぎ足で体育館避難をしました。その後、6年生教室であった状況を動画で確認し、自分事として自分で命を守る行動をする大切さを学びました。



9月2日(金)には、2学期最初の学習参観と校内夏休み作品展を見ていただきました。2学期最初の学習参観では、算数や社会の参観や、すいみんの大切さやインターネットの使い方、いじめに係わる道徳、メディア視聴時間に係わることなど、子どもたち自身の生活を見直してみる必要性を感じられる授業もありました。夏休み作品展では、夏休みならではの自然に触れ合う体験をまとめたものや、自分の関心が高いことのものづくりや、普段疑問に思っていることを科学研究や調べ学習をしてきたものなど、その子ならではの良さを感じられるものが沢山ありました。夏休みの貴重な体験を心の支えにして、生活リズムを整えて2学期も頑張って学校生活を送ってほしいと願います。



今年も、広神東小にかわいいアイドルがやってきました。9月7日(水)アルパカとの歓迎会がありました。平成28年度から毎年行っているアルパカ飼育は、広神東小の子どもたちにとってなくてはならない体験といえます。名前は「キャンディ」と「キキ」です。4年生を中心に毎日の餌やりや、糞の片付けなど命を支える大事な仕事を学びます。心込めた世話の大切さや友達と協力する良さなどもきっと学ぶことでしょう。初体験の一年生は、目を輝かせてニコニコ笑顔で初日から触れ合っていました。



そして、6年生は3年振り開催の市親善陸上大会に向けて、暑さに負けずに練習に励んでいます。全校でも、9月29日(木)の持久走記録会に向けて「らんランタイム」で、コツコツと努力を続けています。小さな積み重ねが大きな成果になることを期待しています。

2学期も、子どもたちと私たち職員が共に努力し、互いに成長する広神東小学校でありたいと思います。



2学期のめあて ～代表児童の発表から～

2学き がんばりたいこと

1年 おざわ ゆうか

わたしが2学きがんばりたいことは、2つあります。
一つ目は、じきゅうそうです。わたしは、はしるのがとくいなので、4いになれるよう
にがんばります。
二つ目は、漢字です。かんじをおぼえるのが、ちょっとにがてなので、いっしょうけん
めいれんしゅうしてがんばりたいです。

1学期の振り返りと2学期がんばりたいこと

3年 山本 悠翔

ぼくが1学期にがんばったことは三つあります。
一つ目は、自学です。ぼくは自学をやっているうちに二十二種類も自学をやりました。
たとえば、かげと太ようや虫について調べました。たいへんだった自学は、家ぞくしょう
かいです。家ぞく一人一人に聞いたことです。でも、みんなのことがよく分かりました。
二つ目は、学級委員の仕ごとです。学級のみんなをまとめたり、ちゅういしたりするこ
とが仕ごとでした。むずかしかったことは、いけんをまとめることです。でも、じょうず
にできてよかったです。
三つ目は体育です。ベースボールはなるべくアウトしないことをがんばりました。プー
ルはみんなでなかよく楽しめました。もっと体育は楽しみたいです。
2学期に学習でがんばりたいことは、漢字ミニテストで5回以上ダブル100点を取る
ことです。生活でがんばりたいことは、ろうかを走らずに歩くことと、マスクをすること
です。家庭でがんばりたいことは、バスケの練習を家で20分以上やることです。
2学期は1学期よりも、いろいろなことに挑戦したいです。

1学期にがんばったことと、2学期にがんばりたいこと

5年 山田 しほ

私が1学期にがんばったことは、尾瀬自然学習です。特にがんばったことが二つありま
す。一つ目は、天気のことです。尾瀬の天気は大雨でした。雨が降ってきたときは「ちょ
っと大変そうだなあ。」と思いました。けれども班のみんなと「あともうちょっとだから
がんばろう。」と声をかけ合って歩ききることができました。大変なことにも負けないで
頑張ることができてうれしかったです。
二つ目は、友達と一緒に小屋に泊まったことです。みんなと一緒にご飯を食べたり談話
室で話したり遊んだりしました。二日目の持ち物のことを友達と確認して、忘れ物がない
ようにしました。起きる時間も声をかけあっておくれのないようにしました。
友達と協力してがんばった尾瀬でした。2学期もみんなと協力して過ごしたいです。



* 3人とも、放送での発表でしたが、とても立派な話しぶりでした！！

CS (コミュニティスクール) 情報！！

9月2日(金)の学習参観に先立って「第2回広神東小の教育を語る会」
が行われました。CS委員10名の皆様と校長・教頭が参加して、1学
期の取組を振り返り、2学期の活動に向けた課題や、学校と地域の願
いを確認し合いました。放課後の子どもたちが、ゲーム三昧にならないよ
うに、子どもたちの希望を確認した「放課後わくわく教室」の開催を、
今後検討します。また、学校の年間教育活動を地域に明示し、地域の方々に得意分野で活動支援を
要請できる人材の人探しを、今後進めていきます。「わたしはこのことで、学校の学習や活動に協
力できます。」という方がいらっしゃいましたら、いつでも学校や地域コーディネーターにご連絡
ください。

